

## Polsek Juntinyuat Terus Menjaga Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Patroli Sambang

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 11, 2023 - 10:49



*Polsek Juntinyuat Terus Menjaga Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Patroli Sambang*

Indramayu, — Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengukuhkan ikatan antara kepolisian dan masyarakat melalui kegiatan patroli sambang yang dilakukan secara rutin.

Patroli ini menjadi salah satu wujud nyata dari komitmen Polsek Juntinyuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Jumat (11/8/2023)

Dalam patroli sambang, anggota Polsek Juntinyuat aktif berinteraksi dengan warga setempat. Mereka tidak hanya sekedar melewati daerah, tetapi juga berbincang dengan masyarakat, mendengarkan masukan, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting.

Kegiatan ini dilaksanakan pada berbagai waktu, baik siang maupun malam hari,

sesuai dengan situasi dan kebutuhan.

Sasaran patroli meliputi berbagai obyek vital, pemukiman, pusat perbelanjaan, dan area-area tempat public lainnya.

"Patroli sambang adalah salah satu cara kami untuk mendekatkan diri kepada masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa bahwa kami selalu ada di sini untuk memberikan rasa aman dan nyaman." Ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi.

Selain sebagai upaya pencegahan tindak kejahatan, patroli sambang juga menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk berbicara langsung dengan aparat kepolisian.

Warga dapat menyampaikan keluhan, laporan, atau sekadar berbincang mengenai isu-isu terkini di lingkungan mereka.

Keterlibatan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban sangat penting, dan patroli sambang Polsek Juntinyuat menjadi sarana yang efektif dalam membangun kemitraan tersebut.

"Diharapkan, kegiatan ini dapat terus mempererat hubungan positif antara polisi dan masyarakat, serta berkontribusi pada terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga Kecamatan Juntinyuat," ujar IPTU Dedi Wahyudi.